

ABSTRAK

Muhammad Halim Naufal. 2018. *Pengajaran akhlak di Majelis Taklim As shofa Jalan Setia RT 38 NO 11 Kelurahan Pemurus Dalam Kecamatan Banjarmasin Selatan*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan keguruan. Pembimbing: (I) Dr. M. Daud Yahya, S.Ag., M.Ag. (II) H. Surawardi, M.Ag.

Penelitian ini bertolak dari adanya dekadensi moral yang terjadi dikalangan masyarakat dan remaja menjadi hal yang tak terelakkan lagi. Nilai-nilai akhlak yang semestinya diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari kiranya jarang terlihat saat ini dan bentuk –bentuk penyimpangan dari akhlak itu sendiri seakan menjadi hal biasa-biasa saja, seperti pergaulan bebas remaja, maraknya minum-minuman keras, dan perjudian.

Berdasarkan dari latar belakang diatas maka tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pengajaran akhlak di Majelis Taklim As Shofa Kelurahan Pemurus Dalam Kecamatan Banjarmasin Selatan yang meliputi tentang proses pengajaran Akhlak dan faktor pendukung dan penghambat dalam proses pengajaran akhlak di Majelis Taklim As Shofa Kelurahan Pemurus Dalam Kecamatan Banjarmasin Selatan.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), yaitu penelitian yang bertujuan dengan terjun kelapangan untuk menggali dan mengumpulkan sejumlah data yang diperlukan. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yaitu prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang dan perilaku yang diamati. Objek dalam penelitian ini adalah proses pengajaran Akhlak di Majelis Taklim As Shofa sedangkan subjeknya adalah ustadz yang mengajar di Majelis Taklim As Shofa

Berdasarkan Hasil penelitian ini diketahui bahwa bahwa proses Pengajaran akhlak Pada Majelis Taklim As Shofa dimulai dengan pembacaan yasin dan maulid *Adh Dhiya Ul Lami'* dan dilanjutkan dengan pembacaan kitab kemudian ditutup dengan pembacaan doa khatam Majelis. Tujuan dari pengajian itu sendiri pada dasarnya untuk menambah wawasan terkait ilmu agama khususnya tentang akhlak. Kitab yang digunakan ialah kitab Muraqil Ubudiyah yang materinya sendiri tentang Akhlak, serta Menggunakan Metode ceramah.

Pengambilan data dalam penelitian ini diambil dengan cara observasi, wawancara, dan dokumenter. Setelah data terkumpul, selanjutnya diproses melalui editing dan reduksi data, selanjutnya dianalisis secara deskriptif kualitatif. Berdasarkan hasil analisis data, diperoleh simpulan bahwa proses pengajaran Akhlak di Majelis Taklim As Shofa terbagi menjadi kegiatan awal, kegiatan inti dan kegiatan akhir. Serta ada beberapa faktor penghambat dan pendukung dalam proses pengajaran Akhlak di Majelis Taklim As Shofa